

Jedes Jahr - immer Anfang Jänner und das seit 45 Jahren, seit einigen Jahren auch im Sommer gibt es eine Verpflegungsstation am Berg Isel anlässlich des Berg Isel Skispringens im Zuge der internationalen Vier Schanzen Springertournee für das hungrige und durstige Stadionpublikum aus Nah und Fern.

Der Beginn der "Heißen Würstel Ära" war im Jahre 1970 in einem Raum bei der Anzeigentafel ostseitig von der Schanzenanlage.

Die Männer und Frauen der "ersten Stunde" waren Kehle Gottfried und Christl, Kehle Peter und Anneliese, Schallert Werner und Erika.

1 Jahr später - 1971 war der Standplatz des Zeltens von Werner Schallert mit den "Heißen" auf der Rückseite des "Berg Isel" - Gegenhanges. Ab diesem Zeitpunkt war unser Kurt Amrainer auch schon dabei. Dieser "Zelt Würstelstand" war bis 1974 in Verwendung. Auch Gerda Scheidle war ab diesem Zeitpunkt als "Würstelfrau" am Berg Isel in Diensten der SVG Tyrol.

Ab 1975 zur "Vorolympia" war unser Standl unter den Kommentatoren Kabinen untergebracht - jetzt ist dort die WC Anlage. Im Herbst 1976 konstruierten Kehle Gottfried, Amrainer Kurt und Scheidle Günter 2 Würstelstandln aus Metallwinkelprofilen - wovon ein Standl die Größe von 6 x 4 Meter hatte - mit angefertigten starken Planen bedeckt und verkleidet war. Auch waren Verkaufs- und Anrichtpulte vorhanden.

Ab 1977 war unser Standplatz ganz oben auf dem Gegenhang mit toller Aus- und Einsicht in die großartige Schanzenanlage oder mit herrlichem Blick auf die Stadt Innsbruck. Unsere Mitarbeiter waren allerdings zu beschäftigt, dass sie diese Eindrücke speichern konnten.

Wir haben in dieser Zeit am "Berg Isel" viel gesehen, erlebt und mitgemacht. Auf- und Abbau sowie Verkauf bei eisiger Kälte - die Finger klebten am Metall fest. Es gab extreme Schneefälle - wir mussten einige Male auch die Nacht die Dachplanen abschöpfen und Verstärkungen anbringen.

Die Hauptorganisatoren und Initiatoren am Berg Isel" Würstelstand der SVG Tyrol über viele Jahre waren Gottfried Kehle, Günter Nairz und Kurt Amrainer, letzterer war bis 2014 immer noch der "Würstelstand-Chef am Berg Isel". Es gibt jetzt noch einige Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen die seit den Anfängen der Jahre 1970 aufwärts dabei sind.

Kurt Amrainer seit 1971, Gerda Scheidle seit 1972, Bettina Scheidle seit 1976, Renate Strasser seit 1974